

ABSTRAK

**Andre : SOSIALISASI PAJAK MELALUI TURNAMEN BASKET
13251/2009 DI SMK NASIONAL PADANG**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya sosialisasi pajak secara dini kepada siswa sekolah menengah atas dan kejuruan melalui program *Tax School Basket Competition* yang mengambil turnamen basket sebagai media sosialisasinya. Program ini diharapkan nantinya akan membentuk masyarakat yang peduli akan perpajakan di Indonesia. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui dan menjelaskan mengenai materi, sasaran dan sinkronasi mengenai sosialisasi perpajakan yang diadakan oleh Direktorat Jenderal Pajak Kanwil Sumbar dan Jambi terhadap para siswa atau calon wajib pajak.

Jenis penelitian adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Informan dalam penelitian ini ditentukan dengan teknik *purposive* yaitu informan penelitiannya ditentukan oleh peneliti sendiri berdasarkan kekayaan informan akan data atau terhadap suatu masalah. Data dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi dengan menggunakan alat pengumpul data berupa alat perekam, pedoman wawancara dan alat pencatatan lapangan hasil studi dokumentasi

Dari hasil penelitian terlihat bahwa sosialisasi perpajakan yang diadakan oleh Direktorat Jenderal Pajak Kanwil Sumbar dan Jambi terhadap para siswa sekolah menengah atas dan kejuruan ditinjau dari segi materi berisikan mengenai materi yang berkenaan dengan pengetahuan akan perpajakan mulai dari pengertian pajak, manfaat pajak, sejarah perpajakan, sistem perpajakan di Indonesia, macam-macam pajak, serta yang terbaru ialah mengenai Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) akan tetapi pemberian materinya hanya sebatas pengetahuan wal saja belum masuk sampai hitung-hitungannya. Materi yang diberikan dibuat dengan semenarik mungkin dan dengan kadar bahasa yang ringan, ditambah dengan adanya media yang menarik juga tentunya, dilihat dari sasarannya ialah kepada siswa yang berniat sebagai calon wajib pajak dan pihak sekolah yang diwakilkan oleh salah seorang guru dari sekolah akan tetapi disini juga berimplikasi pada sasaran yang tidak disengaja yakni kepada masyarakat yang tidak sengaja lewat di area pelaksanaan sosialisasi tersebut dan yang ikut menonton turnamen basket tersebut. Dari segi sinkronasinya ialah dimana dengan dipakainya media sebuah turnamen basket sebagai sarana sosialisasi pajak dapat membuat sosialisasi ini berjalan dengan baik dikarenakan melalui turnamen basket ini siswa dapat memperoleh kesenangan serta dapat ditanamkan sikap jujur melalui pertandingan serta bagaimana mereka dapat mengenal karakter mereka sehingga ditinjau dari tujuan sosialisasi ini diadakan semua hal itu dapat membuat kesadaran dan kepedulian masyarakat akan pajak itu sendiri.